

NAILLOUX

Corde à sauter : ces filles ont un incroyable talent

l'essentielle

Mardi dernier, les huit jeunes filles des Jump Rope ont participé à l'émission « La France a un incroyable talent » sur M6. Elles ont proposé un numéro étonnant de cordes à sauter, multipliant figures et acrobaties, qui a séduit le jury.

On le chuchotait depuis quelque temps et des affiches prévenaient le chaland ignorant : nos incroyables jeunes virtuoses de la corde à sauter allaient passer à la télévision. Ce mardi 30 octobre, sur la chaîne M6, elles participaient à l'émission « La France a un incroyable talent ». Au village, une salle a donc été affectée à sa retransmission où maire et conseillers municipaux se sont joints aux supporters. On les savait douées : cet été, elles avaient déjà traversé l'Atlantique pour les championnats du monde de corde à sauter, catégorie novice, où chacune avait rafflé au moins une médaille !

Depuis mardi, c'est sûr : elles sont sélectionnées ! Leur chorégraphie a su séduire le jury parisien et elles se préparent activement à l'étape suivante qui les mettra en concurrence avec une trentaine de demi-finalistes. Prestation de 2 minutes et 30 se-



Géraldine, Bree, Nour, Adèle, Maya, Maëlwenn, Charlotte et Gwenaëlle, prêtes pour la demi-finale du mois de décembre. / Photo DDM

condes, en direct, sanctionnée par les votes du jury et des téléspectateurs. C'est dire si elles comptent sur le soutien de toutes celles et ceux qui les côtoient depuis toujours dans le village !

« C'est le bon moment »

Leur histoire a commencé quand Bree Maraux, fraîchement arrivée des Etats-Unis, a fait découvrir aux jeunes de la commune le « double dutch », sport si populaire outre-atlantique. Le Jump rope Club a connu très vite

un grand succès et les premières passionnées sont devenues les héroïnes d'aujourd'hui ! « On a de la chance : c'est le bon moment », explique Charlotte qui a conscience que leur prestation est très nouvelle dans l'hexagone. Pourtant, c'est bien leur sourire, leur technique, leur aisance, leur synchronisation, et, il faut bien le dire, la présence de l'adorable petite Gwenaëlle, 7 ans, fille de Bree, qui ont charmé un jury unanime.

Pendant les vacances, les entraî-

nements se succèdent à raison de quatre heures par jour, mais bientôt la rentrée renverra chacune à ses priorités : le collège pour la plupart, le lycée pour deux d'entre elles. Quant aux cours du Jump rope club, ils accueillent maintenant une soixantaine de participants dont une dizaine de garçons qui se distinguent aussi, particulièrement dans les figures acrobatiques.

J.F.
Pour en avoir plus : www.jump-rope.fr